

Sehr geehrte Damen und Herren,

Gerne stimmen wir dem Feststellungsbeschluss zur 2. Änderung des Flächennutzungsplans zur Ausweisung von Gewerbeflächen zu. Wir tragen die Abwägungen der eingegangenen Stellungnahmen und Anregungen mit, die in der Synopse wie immer sehr übersichtlich dargestellt sind. Und befürworten die Freigabe zur Genehmigung der Flächennutzungsplanänderung.

Bedanken wollen wir uns an dieser Stelle wie immer bei Frau Kies vom Büro gerhard.stadtplaner die diesen doch sehr trockenen Inhalt wie immer kurz und bündig aufgearbeitet und dargestellt hat.

Für die Fraktion der Freien Wähler
Markus Bechler